

Casi \$30 mil millones se invertirán en nuevo liceo de Taltal

Se espera que las obras duren 540 días y se espera que el liceo sea entregado el segundo semestre de 2027.

Fabiola Vega Molina
La Estrella

Con una superficie de 8.900 metros cuadrados, diseñada para albergar a una matrícula de 715 estudiantes desde 7º básico hasta 4º año medio será el nuevo Liceo Politécnico C-20 de Taltal y que ayer las autoridades pusieron la Primera Piedra para dar inicio a las obras de construcción.

En detalle, el liceo tendrá un programa arquitectónico que considera áreas docentes, administrativas y de servicios con talleres especializados, laboratorios y biblioteca.

Asimismo, contará con una cancha cubierta y patios abiertos accesibles a la comunidad para fomentar la integración local.

La inversión para este complejo educativo técnico-profesional será cercana a los 30 mil millones de pesos, financiados por el Gobierno Regional de Antofagasta y estará a cargo del Ministerio de Obras Públicas (MOP), a

través de la Dirección Regional de Arquitectura.

“Reafirmamos que en Taltal la educación pública y técnico-profesional es una prioridad. Este proyecto, largamente esperado, es una señal clara de que cuando el Estado trabaja unido, los sueños de nuestras comunidades se cumplen. Este liceo es de Taltal y para el futuro de nuestros jóvenes”, dijo el alcalde de Taltal, Mario Acuña.

En tanto, el seremi de Obras Públicas, Pedro Barrios Castillo, dijo que “vamos a construir uno de los liceos más modernos que se hayan construido en la región y el país, no sólo por el hecho de la millonaria inversión que significa construir en Taltal una obra de 9 mil metros cuadrados, sino por su importante desarrollo tecnológico, lo que permitirá que los alumnos estén en las mejores condiciones y no tengan que envidiar a ningún establecimiento del país”.

Por su parte, el Gobernador Regional, Ricardo Díaz Cortés, indicó que



AUTORIDADES ASISTIERON A LA COLOCACIÓN DE LA PRIMERA PIEDRA.

“esta va a ser la primera obra en donde nosotros vamos a utilizar los recursos del Litio, porque queremos que esa riqueza que producimos acá se manifieste en mayor progreso, especialmente para nuestros jóvenes, para nuestras niñas y niños.

Además, la Delegada

Presidencial Regional, Karen Behrens, indicó que “es la infraestructura más moderna de toda la región de Antofagasta y queremos empezar con este tremendo complejo educacional, que permitirá establecer parámetros de mayor nivel para futuros complejos educacio-

nales a lo largo de toda nuestra región de Antofagasta”.

EL liceo tendrá un plazo de ejecución de 540 días por lo que se estima que sea entregado durante el segundo semestre de 2027. *